

INFORMACION LABORAL

MANIFESTACION DE LOS CONTRATADOS DEL AYUNTAMIENTO MADRILEÑO

MADRID, 30. (Pyresa).— A las dos y media de esta tarde unos 600 empleados contratados del Ayuntamiento se concentraron en la plaza de la Villa donde se manifestaron en apoyo de sus reivindicaciones, que son estabilidad laboral, cien por cien de los complementos seis mil pesetas de aumento lineal y reconocimiento de antigüedad. Esta concentración fue de cida en asamblea mayoritaria y ratificada ayer en una reunión celebrada en el cuartel del Conde Duques. Los manifestantes portaban dos pancartas en una de las cuales exponían las reivindicaciones y la otra decía: «Fuero de los Españoles. Todos los españoles tienen derecho a un trabajo estable. Contratados del Ayuntamiento por la estabilidad laboral».

Igualmente, los manifestantes portaban unas tarjetas en la solapa que ponía: «contratados del Ayuntamiento de Madrid por la estabilidad laboral».

Los manifestantes que daban vueltas a la plaza pronunciaron gritos de «estabilidad», «más salarios», «integración» y «unidad». El coche del delegado municipal de Hacienda fue abucheado a su paso entre los manifestantes.

Poco antes de disolverse la manifestación, a las tres menos cinco hicieron acto de presencia varios coches de la Policía Armada, cuya intervención fue evitada por los guardias municipales que prestaban servicio en esta zona. Los manifestantes prorrumpieron entonces en gritos de «municipal», «municipal», «municipal». Cuando la manifestación estaba ya disuelta, llegó otro grupo de empleados municipales pertenecientes a la gerencia municipal de urbanismo.

NORMALIDAD LABORAL EN HUNOSA

OVIEDO, 30. (Pyresa). En las diversas explotaciones de la empresa nacional mainera la situación laboral es hoy la siguiente: en el Nalón, de una plantilla conjunta de 2.978 faltan 332 y han entrado 2.646, pero se encuentran por las distintas plantas de la explotación dialogando, sin realizar función real de trabajo. en Sama - Siero, de una plantilla conjunta de 1.701 han ocupado sus puestos aunque no trabajan 1.274, y faltan 427, y el único pozo donde se realizan las labores con normalidad es el de Aller todos los días. en Modesto, en los trabajadores que integran la plantilla trabajan con normalidad, mientras que en la zona de Turón de 1.714 trabajadores 217 y faltan 497, finalmente, en la zona del Caudal, de 2.116 trabajadores 592 y faltan 1.524.

AUN NO HAN SIDO AUTORIZADAS LAS MANIFESTACIONES PRO AMNISTIA Y DE COMBATIENTES

MADRID, 30. (Pyresa).— Fuentes próximas a la Dirección General de Seguridad, han informado a Pyresa que, por el momento, no existe respuesta alguna en relación a las solicitudes efectuadas por representantes de diversas asociaciones cívicas para manifestarse el próximo día 4 en pro de la amnistía, al igual que tampoco ha habido respuesta a la solicitud de manifestación presentada por la Confederación de Combatientes para el mismo día y la misma hora. Por otra parte, como se sabe, a fin de evitar la coincidencia de día, hora y lugar con los miembros de la Confederación de Combatientes, los promotores del otro grupo decidieron hacer una nueva solicitud para el próximo sábado 3 de abril, a las 20 horas, y con el mismo recorrido anteriormente previsto de Museo del Prado-Cibeles.

DETENIDOS EN LIBERTAD

MADRID, 30. (Pyresa).— La Dirección General de Seguridad no ha facilitado nuevos datos oficiales en torno a las detenciones practicadas ayer en el número 106 del paseo de la Castellana, cuando iba a ser presentado a los me-

dios informativos el llamado comunicado conjunto de coordinación democrática. Según ha podido saber Pyresa, entre las dos y las tres de la madrugada fueron puestos en libertad, después de haber prestado declaración en la citada Dirección General, los detenidos Raul Morodo, García Trevijano y Solano Madariaga. Parece que a las nueve y media de la mañana continuaban detenidos Marcelino Camacho y Javier Alvarez Dorronsoro.

De momento se desconoce si la autoridad gubernativa piensa adoptar alguna medida sancionadora con los detenidos que ya se encuentran en libertad. A la misma hora indicada anteriormente, nueve y media de la mañana, en el despacho del abogado Joaquín Ruiz-Giménez, se celebra una reunión donde se estudia la situación creada por estas detenciones.

MANIFESTACION PRO AMNISTIA EN BARCELONA

BARCELONA, 30. (Pyresa).— Según una nota que han hecho pública los firmantes de la propuesta de la manifestación en favor de la amnistía, que puede celebrarse el próximo día cuatro de abril en Barcelona, en una reunión cele-

brada en un hotel de esta ciudad, han decidido reafirmar el carácter irrenunciable del derecho de manifestación y con- firmar el propósito de celebrar pacíficamente la manifestación pro amnistía el próximo día 4 de abril, así como confirmar las gestiones necesarias para obtener la autorización gubernativa. Esta manifestación, según afirman los firmantes de la propuesta, tendrá un nuevo carácter ya que proponen que culmine en el parque de Montjuich con una gran fiesta popular por amnistía. A su vez, los firmantes, reunidos en un hotel de Barcelona, se comprometieron a garantizar en lo posible el orden de la manifestación y tomar en este sentido todas las medidas pertinentes.

MANIFESTACION ESTUDIANTIL PROHIBIDA

MADRID, 30. (Pyresa).— Hoy se han abierto todos los centros de la Universidad Politécnica de Madrid, tal como anunció el rectorado. Se han impartido muy pocas clases, pues el alumnado se reunió en asambleas de escuela o de curso para informarse de las negociaciones que sus representantes llevaron con el director general de Universidades e Investigación, sobre la derogación o invalidación en la práctica del decreto de garantías para el funcionamiento institucional de la Universidad, que establece cuatro convocatorias para aprobar cada asignatura, lo que, de cumplirse, supondría que un 60 por ciento de los estudiantes de la politécnica no acabarían la carrera.

Para protestar contra este decreto, se había pedido permiso para celebrar una manifestación pacífica que partiría, a las 12,30, de la plaza de España, en dirección al Ministerio de Educación y Ciencia. No se ha realizado la manifestación, pues las autoridades la prohibieron, ya que, según una nota de la Dirección General de Seguridad, hubiese congestionado el tráfico por esas calles.

DIMITE EL GOBERNADOR CIVIL DE LERIDA

LERIDA, 30. (Pyresa).— El gobernador civil de Lérida, Manuel Brea Ferrer, ha presentado la dimisión de su cargo, según recoge hoy el periódico «La Mañana» de fuentes como petentes, señala también que, al parecer, al señor Brea se le indicó que se tomara un plazo de tiempo para reconsiderar su proposición. En la secretaría del Gobierno Civil de Lérida se ha indicado que el señor Brea no desmiente la noticia. Esta tarde saldrá hacia Madrid y se espera que la dimisión le sea aceptada en el próximo Consejo de Ministros.

NOTA DE LA COMPAÑIA TELEFONICA SOBRE SU SITUACION LABORAL

VIGO. — (De nuestra Redacción.) La Compañía Telefónica Nacional de España ha hecho pública la siguiente nota: «En la reunión celebrada hoy por la comisión deliberadora del séptimo convenio sindical de la Compañía Telefónica Nacional de España, la representación económica hizo hincapié en la propuesta presentada y pidió a la representación social que se definiera sobre su postura. La nota entregada hoy por la representación económica, será distribuida en el día de mañana a todos los empleados de la compañía en España».

ROBLES PIQUER PRESIDIO LA REUNION DEL PATRONATO FALLA

MADRID, 30. — (Pyresa). — Presidido por el ministro de Educación y Ciencia, se ha reunido el patronato para los actos conmemorativos del centenario del nacimiento de Manuel de Falla, al que pertenecen diversos directores generales de la Administración, presidentes de las Diputaciones de Cádiz y Granada, representantes de la Real Academia de Bellas Artes, alcalde de Cádiz, director del Instituto de Cultura Hispánica y diversas personalidades de la vida musical y cultural.

El patronato fue informado de los diversos concursos internacionales convocados al efecto, entre ellos, uno de composición, cuyo primer premio fue concedido al español Claudio Prieto y el segundo al norteamericano William Claude Baker.

Se destacó que para el XXV Festival Internacional de Granada, está programada toda la obra escrita del gran compositor y se resaltó la resonancia alcanzada por esta efeméride en actos académicos y universitarios celebrados en toda España, así como los homenajes tributados por la Orquesta Nacional y por la RTVE, y en la programación del Festival Internacional de Barcelona.

El maestro Ernesto Halffter informó asimismo al Patronato de sus trabajos en la nueva versión de la Atlántica que se

propone presentar a finales de año.

REUNION CON LA COMISION EVALUADORA DE LA LEY GENERAL DE EDUCACION

MADRID, 30. — (Pyresa). — El ministro de Educación y Ciencia, señor Robles Piquer, ha celebrado una reunión de trabajo con la comisión evaluadora de la Ley General de Educación, que preside Fernando Suárez.

En el transcurso de la reunión, que se prolongó más de cuatro horas, intervinieron todos los presidentes de los grupos de trabajo de la citada comisión, para exponer en líneas generales la actuación que ya están realizando.

Después de las intervenciones de los presidentes de grupos, el ministro agradeció al presidente de la comisión evaluadora y a todos los asistentes a la reunión, los esfuerzos que están dedicando a su importante tarea.

A la reunión asistieron el subsecretario de Educación y Ciencia, señor Livencia; el director general coordinador de la comisión de Evaluación, señor González Páramo; el secretario general técnico del departamento, señor Martín Retortillo, así como los presidentes de los siete grupos de trabajo de la antedicha comisión.

DIMITE EL DIRECTOR DE «EL NOTICIERO UNIVERSAL»

BARCELONA, 30. — (Pyresa). Según publica hoy el vespertino barcelonés «El Noticiero Universal», ha presentado su dimisión el director de este periódico Manuel Tarín Iglesias. En una noticia que publica en su primera página, el diario, informa de que «en la mañana de hoy en la que se le ha recomendado facultativamente a Manuel Tarín Iglesias, director de «El Noticiero Universal», una larga temporada de reposo debido a una dolencia que le aqueja por agotamiento, el señor Tarín, a la vista de que una situación de provisionalidad resultaría invariable, ha presentado la dimisión al consejo de administración de Editorial Mencheta, Sociedad Anónima».

Añade «El Noticiero Universal», que «en estos momentos se cumple una nueva etapa de la dilatada historia del diario, que se inició en 1888 y testimonia su agradecimiento a Manuel Tarín Iglesias por la dedicación con que ha ejercido en los últimos años las funciones de director. «Recordemos —dice— que en el transcurso de su fecunda labor en el campo del periodismo, Manuel Tarín ha alcanzado dis-

tinciones tan relevantes como el premio nacional del periodismo de este año».

En su nota informativa, «El Noticiero Universal» comunica también, que se ha hecho cargo de la dirección del periódico Angel Elías, que venía desempeñando hasta hoy el cargo de director adjunto.

NUEVO DIRECTOR DE «BLANCO Y NEGRO»

MADRID, 30. — (Pyresa). — Adolfo Prego ha sido nombrado director de la revista «Blanco y Negro», por el consejo de administración de Prensa Española. El nuevo director había sido hasta ahora subdirector de la revista, a la que se encuentra ligado desde 1957.

Adolfo Prego llegó a Prensa Española después de haber iniciado su carrera en su tierra, Galicia, en la redacción de «La Región» de Orense. Después pasó a «La Voz de España», de San Sebastián, y a los diarios madrileños «El Alcázar» e «Informaciones» donde ejerció la crítica teatral. Prego fue el encargado de poner en circulación la revista «Mise» que dirigió cinco años, reincorporándose después a «Blanco y Negro».

«MANDINGO» Y «A LA LEGION LE GUSTAN LAS MUJERES»

DOS PELICULAS DE EXITO EN NUESTRA CARTELERA

Destacan en el ambiente cinematográfico local dos películas de éxito, verdaderamente recomendables para los buenos aficionados al séptimo arte.

En primer lugar, el reciente estreno en el «Fraga», donde sigue proyectándose con afluencia de mucho público, el film «Mandingo» protagonizado por James Mason y Susan George, entre otras valiosas figuras, que nos ofrece una verdad lacerante y amarga de cuando los hombres eran tratados peor que las bestias. Es el crudo relato de una vieja y vergonzosa historia, calificada como «lo que nunca el cine norteamericano se atrevió a contar antes», de cuya novela se llevan vendidos más de quince millones de ejemplares, y cuyo film han aplaudido, ya, millones de espectadores.

Ocurrieron los hechos, rigurosamente históricos, en Louisiana, allá por 1840, cuando los negros eran tratados inhumanamente, donde surgió el drama de una joven millonaria blanca, neurótica y entregada a la bebida, que cometió el entonces gravísimo error de enamorarse, estando casada, de un genuino negro mandingo, de origen sudanés, de cuyos amores nació un hijo

negro, causante involuntario de una horrible tragedia familiar.

La otra película de gran éxito en nuestras pantallas, es la recientemente estrenada en el «Fraga» que ahora sigue proyectándose, en medio de gran expectación, en el «García Barbón». Y es que «A la Legión le gustan las mujeres», con el contra punto de que también a las mujeres les gusta la Legión, es una película de curioso mensaje, cual es de que con esta película se aprende a insultar con cariño. Es un film socarrón y humorista, donde un secreto de confesión les llevó a la libertad y al libertinaje, dentro de una línea dinámica, alegre y divertida, con humor sano y noble de los españoles que suaviza y alegra las angustias del campo de batalla.

Está considerada esta película como la más alegre aventura de la Legión, que tiene un desenlace amoroso, dentro de lo bélico, devolviendo los legionarios a un alférez la mujer que tanto añoraba.

Dos películas, repetimos, que cada uno en su estilo merecen ser recomendadas a nuestro público.

HOLLYWOOD

LLEGO A MADRID EL MINISTRO PERUANO DE COMERCIO

MADRID, 30. (Pyresa). — «Ante todo quiero saludar al pueblo español en nombre del pueblo peruano y de mi Gobierno. Nuestros dos pueblos están unidos por lazos de sangre y de amistad de muchos años», dijo a su llegada a Barajas a primeras horas de la tarde el ministro de Comercio peruano Luis Arias Graciani que venía procedente de Rumania.

En cuanto al objetivo de su viaje añadió: «Nosotros tenemos relaciones con todos los países del mundo y pensamos que España es un país de economía complementaria a la nuestra y que en consecuencia nuestro comercio se puede intensificar; naturalmente para ello son fundamentales los contactos personales. Vengo pues invitado por el ministro de Comercio español y pienso que podremos llegar a resultados muy positivos en nuestros intercambios. España ha sido mercado tradicional de la harina de pescado peruana, también puede ser un mercado muy atractivo en lo que respecta al mineral de hierro, algodón, así como otros minerales. A su vez Perú es un mercado adecuado para productos industriales españoles. En consecuencia mantendré conversaciones con mi colega español para estudiar nuestros mercados, ver nuestras ofertas mutuas y en base a ellas más adelante podremos llegar a cosas más concretas».

Finalmente preguntado sobre el proceso de la revolución peruana dijo que «ésta sigue adelante. Sus objetivos siguen siendo los mismos: la formación de una sociedad solidaria humana profundamente cristiana y justa para todas las minorías del país».

El ministro peruano, que permanecerá dos días en España, fue recibido por el ministro de Comercio español, por el embajador de Perú en Madrid y por otras personalidades.

PROMOGAL, S. A.

REDUCCION DE CAPITAL

En cumplimiento de lo establecido en el artículo 98 de la Ley de Sociedades Anónimas y a los efectos previstos en el mismo, se hace público que esta Compañía Mercantil, ha acordado reducir su capital en la cantidad de DIEZ MILLONES TRESCIENTAS MIL PESETAS mediante la amortización de las acciones números 19.801 al 30 100, inclusive.

Pontevedra, 30 septiembre 1975

Firmado: EL SECRETARIO